

幼稚園だより

—4月号—

令和6年4月8日
墨田区立八広幼稚園
園長 金澤 里美



ご進級おめでとうございます

園長 金澤 里美

園庭ではきれいな花がたくさん咲き、子供たちの進級をお祝いしてくれています。

さて、令和6年度の八広幼稚園は、年長5歳児ぞう組10名の子供たちと共にスタートしました。保護者の皆様、お子様のご進級おめでとうございます。

学校教育の始まりである幼稚園は、先生や友達と共に遊びや生活を通して様々なことを経験する場所です。年長ぞう組さんには、この1年間もたくさんのことへの興味・関心を広げながら思い切り園生活を楽しんでほしいと願っています。今年度の八広幼稚園は4歳児の学級編成がありませんが、未就園児や他の園の子供たち、小学生、中学生などとの交流、地域との関わりを通して、ぞう組の子供たちの豊かな育ちにつながるよう、様々な工夫をしていきたいと考えております。この2年間の大切な時期に携われること、保護者の皆様と共に子供たちの成長を喜び合えることを心から感謝し、教職員一同力を合わせて日々の教育活動に取り組んでまいります。園児、保護者の方、教職員が「毎日を生き生きと楽しむ幼稚園」を目指します。よろしく願いいたします。

新学期当初の子供たちは新たな環境、新たな生活の中で、今までと違った様子を見せることもあります。不安に思うこと、心配に思うことなどありましたら、心の中にとどめておかず、ぜひ担任や園長にお声掛けください。保護者の皆様との連携を密にし、共に力を合わせ、お子さんの成長を支えていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

八広幼稚園教育目標

- 健康でたくましい子供
- 思いやりのある子供
- 進んで取り組みやり遂げる子供

※一人一人の子供たちが目標を達成するために、教職員一同力を尽くしてまいります。

【4月のねらい】

ぞう組

- ・新しい環境の中で自分のしたいことを繰り返し楽しむ。
- ・年長になった喜びを感じたり自覚をもったりする。